

02 de junio de 2012

El presidente de la CHS se reúne con la consejera de Agricultura de Castilla-La Mancha

El presidente de la Confederación Hidrográfica de la Segura (CHS), Miguel Ángel Ródenas, se ha reunido con la consejera de Agricultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, María Luisa Soriano, quien le ha planteado las demandas de los regantes castellano manchegos cuyos cultivos pertenecen al ámbito geográfico de la cuenca. El encuentro, celebrado en Toledo, ha sido el primero que mantienen Soriano y Ródenas desde que éste asumiera la presidencia de la CHS, el pasado mes de marzo.

La titular de Agricultura de Castilla-La Mancha ha demandado al presidente de la CHS que las necesidades de agua para regadío queden perfectamente reflejadas en el nuevo Plan Hidrológico de la demarcación, que se encuentra actualmente en proceso de elaboración.

En concreto, Soriano ha expuesto a Ródenas los problemas existentes en torno a los regadíos de la Tejera, el Mayorazgo, Derramadero-Campillo, las Colleras, Fuentes de Letur, la Albatana y el Ojeado, entre otras zonas, y le ha trasladado las propuestas de modernización de regadíos del Gobierno de Castilla-La Mancha.

De los 132 municipios cuyo territorio forma parte de la cuenca de la Segura, 34 se encuentran en la Comunidad de Castilla-La Mancha, todos en la provincia de Albacete. Con una superficie conjunta de 4.713 kilómetros cuadrados, suponen el 25,1 por ciento de la extensión total de la cuenca.